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図解を用いた説明の方が要点が絞っ
てあり分かりやすい。習得し実践したい。 

幸せとは仏教では安心などの意味で、人との出会いを
とても大切にしている。仏教の教えに共感を受けた。 

図書館にある先生の本を読みながら少しずつ勉強し
ているからか、少しずつコツをつかんだ気がします。 図解するのが慣れてきて、楽しかった。 

今日は編集者になったつもり
で図解したが難しいと思った。 

編集は難しかった。会社の売り上げにも関わってくるので、損している
会社はたくさんあると思った。情報も図で表した方が得だと分かった。 

同時に文章の難易度も上がりつつあるが、
しっかりと授業に追いついていきたい。 

今後上手に人にものを
伝えることができると思う。 

チラシを図解として書くと、求めて
いることがすぐに分かると思った。 

少しずつですが図解力が身に付きました。宿
題が出ているので家でじっくり解きたいと思う。 

編集者の気持ちが分かった。 

マジックセブンが電話番号に使
われていることを初めて知った。 

少しずつだが、成長を実感できた。 

もっと頑張りたい。 

全体を見て、バランスのよい図解を作るにはど
のような編集が必要かを考えさせられた。 

全体を見てバランスのよい図解を作る
にはどのような編集が必要かを考えた。 

アドバイスのおかげで
分かり易かった。 

まだまだ図解力が
足りないと思った。 

情報を見て、自分なりに整
理するのが難しかった。 

編集されたものからさらに編集できるところが無いか
見つけて行くため。かなりの労力が必要だと感じた。 

図解力は関係力 
編集力は想像力 

“企画力”を高めていくことが大切だと分
かった。図の力は凄いと改めて感じた。 

図解を仕上げる際、協調のテ
クニックが大切だと思った。 

図を書くにあたって重要なこ
とは強調性だと思った。 

編集力が大切でありそれば図解につながっていく
と思った。少しずつ能力がついてきて楽しくなった。 

多くの情報のまとめ方が分かってきて、楽しく
なってきた。少しずつできるようになってきた。 

以前よりも難しいと思うけれど、描くことが楽しい
と感じるようになってきたので、自分も嬉しい。 

図解にすることで多くの目
線から見る事ができた。 

図解を学び、パンフレットな
どの見方が変わりました。 

編集力はほとんどの
力が身に付く。 

骨格がしっかりした図解は
信頼感があると分かった。 

キーワードを繋げていくことは
創造力が重要だと思った。 

図解を学ぶことで編集
力がつくのだと学んだ。 

「編集力は創造力」と先生が言っていて、図
を通して創造力を身につけたいと思った。 

今回の講義で「マジックセブン」と
いう方法が一番印象的でした。 

図解を身につけると、読解力、企画力、
編集力が上がるのだと再認識した。 

人間関係も図解もうまく編集していくことが
人生にも必要だと今夏の講義で学べた。 

一番印象に残っている先生の言葉は、「編集
力は創造力だ」です。図解を先生が見てくださ
いましたが、まだまだ甘いことが分かりました。 


